
COMUNE   DI   CINISI
     (Città Metropolitana di Palermo)

L’anno 2023 il giorno 29 del mese di Agosto  alle ore11,00  nei locali comunali ha avuto luogo
la  riunione  della  Commissione  Consiliare  in  materia  di  Bilancio  –  Programmazione  Finanziaria  e
Tributi,  per discutere sul seguente o.d.g.:  

1.  Approvazione Rendiconto della Gestione anno 2022;
2. Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri:
Cucinella Salvatore Presidente
Di Maggio Salvina Componente
Maltese Marina “
Scrivano Girolamo “
Assente la consigliera V. Abbate 

Partecipano, altresì, alla riunione il Responsabile del Servizio Finanziario, D.ssa P. Vitale e 
l’istruttore M.C. Biundo
Assiste,  con  le  funzioni  di  Segretario  verbalizzante  la  Sig.ra  D’Anna  Francesca,  dipendente  del
Comune. 

Il   Presidente  apre  la  seduta  evidenziando  l’importanza  dell’approvazione  del  Rendiconto,  atto
fondamentale  attraverso  cui  si  dimostrano  i  risultati  della  gestione  amministrativa  dell’ente.  Il
Presidente  sottolinea  che  il  Comune di  Cinisi  ha  una  situazione  finanziaria  sana  con un cospicuo
avanzo  cosi  come  si  evince  dai  documenti  allegati  alla  proposta  mentre  molti  comuni  siciliani
presentano dei disavanzi di importi notevoli.
Invita  la  D.ssa  Vitale  a  relazione  in  merito  al  risultato  di  amministrazione  e  in  particolare  chiede
l’ammontare degli importi inerenti l’avanzo da investimenti e l’avanzo da oneri di urbanizzazione.

 La D.ssa Vitale evidenzia che per quanto riguarda l’avanzo da investimenti ammonta ad €243.955,28
mentre  l’avanzo da oneri di urbanizzazione ammonta a circa € 361.000,00.

Il cons. Scrivano, in merito all’avanzo da investimenti, chiede se nella predetta somma sono stati già
considerati i lavori di completamento dell’impianto antincendio della scuola elementare.

L’istruttore M.C. Biundo chiarisce l’opportunità di utilizzare parte dell’avanzo di investimento per un
importo di circa 148.000,00 per il  completamento dei lavori che riguardano l’impianto antincendio
della scuola elementare.
Il cons. Scrivano chiede cosa succede nell’ipotesi in cui non venga approvato il Rendiconto.



La  D.ssa  Vitale chiarisce  che,  nell’ipotesi  predetta,  si  è  impossibilitati  ad  utilizzare  gli  avanzi  su
indicati e le ulteriori refluenze, della mancata approvazione della proposta, sul prossimo bilancio di
previsione.
La  cons. Maltese ribadisce l’importanza dell’approvazione del Rendiconto in quanto è impensabile
non poter utilizzare le somme derivanti dall’avanzo di amministrazione da poter impiegare in opere
pubbliche per il paese. A nome del gruppo che rappresenta dichiara voto favorevole.

Il Presidente, apre la discussione in merito alla situazione dei contenziosi del comune e la d.ssa Vitale
evidenzia che è stato inserito un congruo importo per tale voce.

Il cons. Scrivano in merito all’avanzo di amministrazione relativo agli investimenti, tolta la somma per
il completamento dell’impianto antincendio della scuola elementare, ritiene che la restante cifra possa
avere una  destinazione condivisa da tutti i consiglieri.

I consiglieri Maltese e Cucinella esprimono,  parere favorevole sulla proposta.
Il consigliere Scrivano si riserva di esprimere il proprio parere in sede di Consiglio Comunale.

A questo punto essendosi esauriti gli argomenti da discutere la seduta, alle ore 12.45, si scioglie.

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

    Il segretario f.f.
    F.to  F. D’Anna

         Presidente della Commissione
                                           F.to       Dott. Salvatore Cucinella


